

# EVITE REPLICAR Y CREER EN ALARMAS FALSAS SOBRE DESBORDAMIENTO



Tras las fuertes precipitaciones de este fin de semana, en especial de este domingo, empezó a circular en las redes sociales y sobre todo por la red social Whatsapp, un falso mensaje que alerta sobre una creciente súbita del río Cauca.

Se trata de una alerta falsa, que a toda costa, los caleños deben omitir, no creer en ella y evitar reenviarla.

De acuerdo con Rodrigo Zamorano Sanclemente, secretario de Gestión del Riesgo de Emergencias y Desastres, el río Cauca “por su magnitud y volumen de agua no es de crecientes súbitas, con base en las alertas tempranas que tenemos con CVC e Ideam no tenemos registro de una creciente súbita”.

Agregó que este mensaje, generó pánico en lagunas personas que lo leyeron, otros incautos que lo reenviaron.

“El río Cauca hoy lo tenemos en 362 metros cúbicos por segundo, eso da una altura aproximada de cinco metros. Y este caudal puede llegar hasta las 900 metros cúbicos por segundo, que es cuando se inician las inundaciones precarias por reflujo y capilaridad en la ciudad”, explicó Zamorano Sanclemente.

De manera, que el mensaje en cabeza del alcalde Maurice Armitage, “es que por favor no caigamos en la tentación de reenviar Whatsapp o correos electrónicos. El que hizo este mensaje tiene conocimiento, tiene léxico y dicción que fácilmente puede confundir. De allí la invitación a mirar nuestras páginas oficiales de la Secretaría de Gestión del Riego y sus redes sociales; las páginas del Ideam, de la CVC, y de esta manera no caer en estas tentaciones”.

Recuerde verificar cualquier mensaje con los organismos de socorro y autoridades: Bomberos Cali en la línea 119; Cruz Roja Valle, 132; Defensa Civil, 144 y Policía, 123.